



REPÚBLICA DE CHILE
REGIÓN DE ATACAMA
I. MUNICIPALIDAD DE ALTO DEL CARMEN



COMUNICADO PÚBLICO

La I. Municipalidad de Alto del Carmen, lamenta informar a toda la comunidad, que se ha confirmado desde el Servicio de Salud Atacama, un nuevo caso positivo de COVID-19 en nuestra comuna.

Este nuevo caso se trata de una paciente asintomática y que tiene nexos epidemiológico intradomiciliario del caso anterior, se encuentran en buenas condiciones de salud, permaneciendo en cuarentena preventiva obligatoria. De acuerdo a la investigación epidemiológica realizada por equipo de CESFAM y SUR Alto del Carmen sólo existe contacto intradomiciliario.

Igualmente, se informa que, desde que apareció en primer caso en nuestro territorio, el sábado anterior se ha entregado la ayuda social y el apoyo necesario que se requiere en estos casos.

La Municipalidad de Alto del Carmen, reitera el llamado a la calma y a la tranquilidad a toda la comunidad, al cumplimiento de las medidas preventivas, reforzando el lavado frecuente de manos, uso de mascarillas, lentes y guantes en cada casa y en caso de tener obligadamente que salir, mantener la distancia física de dos metros o más. Y ante la presencia de alguno de los síntomas, acercarse al CESFAM.

No permita el ingreso a su casa o lugar de trabajo a personas que no vivan en ella. ¡En Alto del Carmen, nos cuidamos entre todos, todas, con el fin de mantener a raya este virus, es trabajo de todos... Ayúdanos a contener al Coronavirus!!!

Alto del Carmen, 15 de junio de 2020.